



SG-505-2019
Centroamérica, 21 de junio de 2019

COM EX - 1788-19-E

Estimada Señora Ministra:

Tengo a bien dirigirme a Usted, para hacer de su conocimiento que en el marco del "Proyecto Regional de Facilitación del Comercio y Gestión de Fronteras", el cual es financiado por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y ejecutado por la firma Nathan Associates, se tiene programado realizar el Segundo Curso Piloto de Gestión Integral Fronteriza, en las instalaciones de la SIECA.

En relación a lo anterior, me permito informarle que el día de hoy se recibió comunicación por parte de USAID, a través de la cual se invita a (1) Experto de Aduanas y (1) Experto de Comercio que cumplan el Perfil del Participante adjunto, para que participen en el Segundo Curso Piloto de Gestión Integral Fronteriza. Dicho Curso tendrá una duración de cuatro semanas. Se estará informando en los próximos días sobre la fecha de realización del mismo.

A lo anterior, mucho agradeceré se realicen las gestiones ante las Instituciones correspondientes, a fin de confirmar a los 2 funcionarios en representación de Costa Rica. Dado que el Cooperante requiere de 8 semanas para realizar el proceso de Visto Bueno de los funcionarios confirmados, se debe remitir los nombres, fotocopia de pasaportes y ficha completada al correo cgarcia@sieca.int a más a tardar el 26 de junio de 2019. Cabe destacar, que el proyecto cubrirá gastos de transporte, alimentación y hospedaje para todos los días del Curso.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para suscribirme de ustedes con muestras de mi consideración y estima.

Atentamente,

Señora
Dyalá Jiménez
Ministra de Comercio Exterior
Ministerio de Comercio Exterior
República de Costa Rica



Melvin Redondo
Secretario General



USAID | CENTRAL AMERICA

FROM THE AMERICAN PEOPLE

Antiguo Cuscatlán, El Salvador, 21 de junio de 2019

Asunto: seguimiento segundo Curso Academia Gestión Integral Fronteriza

Licenciado
Melvin Enrique Redondo
Secretario General
Secretaría de Integración Económica Centroamericana
Presente

Respetable Señor secretario:

Reciba un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito en sus labores emprendidas. Conforme a lo que se ha venido conversando con los señores Directores Integración Económica del Triángulo Norte en la ciudad de San Salvador en mayo del presente año y el Consejo de Ministros de Integración Económica Centroamericana en la ciudad de Guatemala ese mismo mes, se le solicita invitar a dos representantes de Costa Rica, para que participen en el Segundo Curso Piloto de la Academia, con todos los gastos pagados de viaje y estadía en la Ciudad de Guatemala. Adjunto al presente el perfil requerido. Es importante recibir la candidatura de ambos participantes representando a Costa Rica a más tardar el día **viernes 26 de junio 2019**.

Además, en razón de las sugerencias recibidas de los Directores de Integración Económica, se invita a incluir a un participante adicional de los países del Triangulo Norte en la Modalidad Dual del Segundo Curso Piloto de la Academia. Dicha modalidad consistirá en tres semanas virtuales y una semana presencial. Durante la porción virtual los invitados a la modalidad dual recibirán electrónicamente el contenido educativo técnico compartido vía electrónica que cubrirá 3 módulos y los resúmenes respectivos de estos módulos preparados por el grupo de participantes, los participantes en la Modalidad Dual se incorporarán una semana a participar presencialmente a las actividades del Curso en la impartición del módulo 4. USAID cubrirá todos los gastos pagados de viaje y estadía en la Ciudad de Guatemala durante la participación en el módulo 4 del Segundo Curso Piloto.

Por otra parte, le informo que a pesar de todas las gestiones realizadas por la SIECA y USAID, a la fecha aún está pendiente el nombramiento del participante de Impuestos Internos de Honduras, por lo que, para no demorar la asistencia del resto de participantes de Honduras, se le comunicó a las autoridades hondureñas que se procedió a enviar al proceso de visto bueno la información de los participantes correspondientes, de las siguientes instituciones:

1. Dirección Nacional de Servicios Policiales Fronterizos – DNSPF (1)
2. Secretaría de Desarrollo Económico (1)
3. Dirección Adjunta de Rentas Aduaneras (2)
4. Instituto Nacional de Migración (1)
5. OIRSA (1)

U.S. Agency for International Development
Urbanización y Bulevar Santa Elena
Antiguo Cuscatlán, La Libertad
El Salvador, C.A.

U.S. Agency for International
Development
3450 San Salvador Place
Washington D.C. 20521-3450

Tel: (503) 2501-2999
<http://www.usaid.gov/el-salvador>

Finalmente, muy atentamente le solicito no olvidar proponer al candidato participante de la SIECA ya que, de estar fuera de Guatemala deberá realizarse la correspondiente solicitud de visto bueno.

Apreciando la atención brindada, me suscribo.

Cordialmente,



Lorena Aceto
Gerente de Proyecto

C.C. Desiree García, Directora Ejecutiva, SIECA.

Carmen Romero Villafranco, Directora de Cooperación y Proyectos, SIECA.

Eduardo Espinoza, Director Centro de Estudios para la Integración Económica CEIE, SIECA.

Luis Eduardo Sánchez, Jefe del Departamento de Gestión del Conocimiento y Promoción Comercial, CEIE, SIECA.

Boris Cabrera, Gerente País Guatemala, Proyecto de USAID.

Janixia Romero, Gerente País Honduras, Proyecto de USAID.

Rodrigo Rivas Melhado, Gerente País El Salvador, Proyecto de USAID.

Requisitos y Criterio de Selección Participantes Segundo Curso Piloto Gestión Integral Fronteriza

1. Requisitos del Público Meta Funcionarios/Empleados Públicos en Frontera:

- Un (1) Funcionario/Empleado público de **mando medio en frontera** (administrador, jefe de puesto fronterizo, supervisor, coordinador, etc.) de Aduanas de Costa Rica.

Es de relevancia que el participante de Aduana esté destacado en un punto fronterizo pues se utilizará para llevar a cabo el monitoreo y evaluación de resultados del Curso, que permitirá al Proyecto de USAID reportar a las autoridades de la región participantes y SIECA los impactos de la capacitación en el Curso.

- Un (1) empleado de mando medio de la cartera de integración económica o comercio exterior de Costa Rica, vinculado con el proceso de la Unión Aduanera de Centroamérica.

2. Requisitos del Perfil de los participantes:

- Destacado en frontera terrestre en el caso del delegado de Aduana y que tengan más de 5 años en la institución.
- Funcionario/Empleado con nivel de mando medio.
- Para el caso del funcionario de integración económica o comercio exterior, que esté vinculado con el proceso de la Unión Aduanera.
- Demostrada capacidad de liderazgo, compromiso y buenas relaciones dentro de la institución.
- Orientado al servicio y con comunicación asertiva.
- Capacidad de trabajo en equipo y disposición al cambio.
- Capacidad de estudio y de comprometerse un mes en atender la Academia en la ciudad de Guatemala.
- Compromiso de la institución de destinar al funcionario a las actividades del Curso y no asignar a los participantes trabajos a desarrollar durante las horas de estudio.

Jazmín Pérez

De: Dyalá Jiménez
Enviado el: sábado, 22 de junio de 2019 6:17 p. m.
Para: Pamela Sittenfeld; Jazmín Pérez
Asunto: RV: Oficio No. SG-505-2019 Segundo Curso Piloto de Gestión Fronteriza
Datos adjuntos: Oficio SG-505-2019-CR.pdf; Academia de Gestion Fronteriza.pdf; CRI Requisitos y Criterio de Selección.docx

De: Despacho del Secretario General SIECA

Enviados: sábado, 22 de junio de 2019 18:17:02 (UTC-06:00) Central America

Para: Dyalá Jiménez

Cc: Duayner Salas; Melvin Enrique Redondo; Laura Rodríguez; Marcela Chavarría Pozuelo; Desiree Garcia Flores; Eduardo Jose Espinoza Valverde; Carmen Iliana Romero Villafranca; Cindy Mariela Garcia Orrego; William Garcia

Asunto: Oficio No. SG-505-2019 Segundo Curso Piloto de Gestión Fronteriza

Estimada Señora Ministra Jiménez:

Por instrucciones del Señor Secretario General de la SIECA, Melvin Redondo, tengo a bien dirigirme a Usted, para remitir Oficio No. SG-505-2019 mediante el cual se hace de su conocimiento que en el marco del "*Proyecto Regional de Facilitación del Comercio y Gestión de Fronteras*", el cual es financiado por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID) y ejecutado por la firma Nathan Associates, se tiene programado realizar el *Segundo Curso Piloto de Gestión Integral Fronteriza*, en las instalaciones de la SIECA.

Atentamente,



Despacho del Secretario General

PBX: (502) 2368-1940

www.sieca.int



Política de la calidad de la SIECA. Apoyar técnica y administrativamente el Proceso de Integración Económica conforme a la normativa aplicable, a través de la gestión eficaz y eficiente de los recursos, mejorando continuamente los procesos pertinentes a la Secretaría.

4ª avenida 10-25 zona 14, Ciudad de Guatemala, Centroamérica. 01014